



Invitation presse
Evry, le 11 octobre 2021

Téléthon 2021 :

« Je viens rencontrer et échanger avec les donateurs, les bénévoles, le grand public afin de les remercier de leur mobilisation sans faille pour le Téléthon et leur dire combien cela a tout changé pour nos familles »

Les 3 et 4 décembre, le Téléthon mobilisera toute la France aux côtés des familles engagées dans le combat contre les maladies rares. En 35 ans, le Téléthon a tout changé : il a changé **le destin d'enfants condamnés**, comme Jules, Victoire, Hyacinthe, Augustin et d'autres, à qui la thérapie génique a offert une deuxième naissance ; il a changé **l'histoire de la médecine** car nos recherches inspirent aujourd'hui des solutions thérapeutiques pour des maladies très répandues. **Demain, avec le soutien de tous, le Téléthon peut continuer de tout changer.**

Chaque année, depuis le premier Téléthon en 1987, des milliers de pompiers, via notamment la Fédération Nationale des Sapeurs-Pompiers de France, partenaire officielle, sont mobilisés partout en France. **Merci au Service Départemental d'Incendie et de Secours de l'Ain (SDIS 01) d'accueillir cette conférence en public du Mercredi 20 octobre à Bourg-en-Bresse.**



« Le Téléthon a changé l'histoire de la médecine. 35 ans après le premier Téléthon, nous voyons nos recherches inspirer des solutions thérapeutiques pour des maladies très répandues. Les victoires du Téléthon annoncent des progrès spectaculaires : nous avons impulsé, innové, maintenant, il nous faut accélérer. Votre mobilisation nous a donné les moyens d'inventer une nouvelle médecine. Merci à vous qui avez rendu possible cette aventure unique qu'est le Téléthon. Merci à vous qui nous avez permis de tout changer et nous donnez les moyens de continuer à tout changer de plus en plus vite ! »

Laurence Tiennot-Herment parcourt la France à la rencontre des bénévoles, donateurs, partenaires, acteurs publics, convaincus ou indécis, pour échanger sur le Téléthon.

MERCREDI 20 OCTOBRE :

Conférence grand-public à 19h30 :

« La force de guérir : Comment le Téléthon a tout changé! »

Service départemental d'incendie et de secours de l'Ain - 200, avenue du Capitaine Dhonne - Bourg-en-Bresse
Inscription recommandée : 06 10 85 80 84 ou telethon01w@afm-telethon.fr

En raison de la crise Covid-19, le pass sanitaire sera demandé à l'entrée

Point presse à 16h, en présence de :

Contrôleur général **Grégory Allione**,
Président de la Fédération nationale des sapeurs-pompiers de France (FNSPF),

Contrôleur général **Hugues Deregnacourt**,
Directeur départemental du service départemental d'incendie et de secours de l'Ain,

Caporale-chef **Delphine Curvat**, Présidente de l'Union départementale des sapeurs-pompiers de l'Ain,

Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon,

Marie-Christine Martinet, Coordinatrice du Téléthon de l'Ain Ouest

www.telethon2021.fr

Contacts Presse : Ellia FOUCARD-TIAB: efoucardtiab@afm-telethon.fr 01 69 47 25 64
Marjorie BRANDELY: mbrandely@afm-telethon.fr 01 69 47 28 59